
.  

                        

 

第 3回学校評議員会 来年度へ向けて貴重な意見を！ 

 学校評議員会は、教育方針・計画や運営について、保護者

や地域の方々の意見を幅広く聞き、本校の教育活動によりよ

く反映するためにあります。21日（金）、本年度最後の学校

評議員会が開かれ、1月に実施した「教育診断アンケート」

の結果をもとに、この一年の教育活動を振り返りました。最

後に、評議員さんから来年度に向けて貴重な意見をいただき

ました。元生平小学校長の河合美智代さん、常南学区総代会長の柴田直昭さん、同じく社

教委員長の深田政昭さん、常南小ＰＴＡ会長の深田耕一さん、主任児童委員の木河ひとみ

さん、本校の教育活動にご支援・ご協力いただき、本当にありがとうございました。 

感謝の会 一年間ありがとうございました！ 

 22日（土）、この一年間、毎日の登下校時や学校生活、また授業

などでお世話になった 26名の方々をお招きし「感謝の会」が開か

れました。児童を代表して、1年生の小川莉子さんが感謝の言葉を

述べました。そして、これまでの感謝の気持ちを込め、田口町総

代の小林 茂 さんはじめ、お一人お一人に感謝の手紙が渡されま

した。その後、来賓を代表して、小林 茂 さんにご挨拶をいただきました。この一年間お

世話になった、自然薯栽培や稲作体験（田植え・稲刈り）の野村康治・千勢さん、むらさ

き麦栽培の鈴木 忠 さん、税の授業の山本信幸前校長先生、また、学区の総代や学校評議

員、社教委員会、福祉委員会、福寿会会員、交通指導員や見守り隊、こどもの家指導員、

読み聞かせボランティア、和太鼓・雅楽の講師、萬福寺や志賀牧場、給食補助者さんな

ど、多くの方々に心より感謝申し上げます。一年間、本当にありがとうございました。 

 その後、「感謝の会」に引き続き、「生活・総合学習発表会」が各教室で行われ、子ども

たちが工夫して、この一年の学習の成果を発表しました。子どもたちの発表・学習する姿

から、この一年の成長が見られ、驚かれた保護者の方も多かったのではないでしょうか。 

 また、20日（木）には「見守り隊感謝の会」が行われ、毎日下校時の交通安全指導に

ご協力いただいている福寿会（見守り隊 22名）の皆さんを代表し

て、宇野芳香さんはじめ 5名の方にご参加いただきました。酒井

優斗（6年）君が児童代表で感謝の気持ちを伝え、そして、全校児

童からのお礼の手紙を渡しました。お忙しい中、ありがとうござ

いました。これからもよろしくお願い致します。 


